



►► Diego Juan Chacón.

**LUCENA****Diego Juan Chacón,  
nuevo decano  
del Colegio de  
Abogados**JUAN A. FERNÁNDEZ  
LUCENA

El Colegio de Abogados de Lucena ha proclamado a Diego Juan Chacón Morales nuevo decano de la entidad. Manuel Egea Manrique es el nuevo vicedecano, José Granados Lara el diputado segundo, José Antonio Vigo Aguilera diputado tercero, Francisco Pascual Ramírez López bibliotecario, Francisco Rodríguez García tesorero y Jesús Gonzalo López de Ahumada Beato es el secretario. ≡